
Программа 
праздничных мероприятий 

к Дню освобождения г.Опочки 
от немецко-фашистских захватчиков

                                8 июля 
16.00 – открытие выставки декоративно-прикладного 

творчества – ОРЦК;
                                9 июля 
11.00 – выставка литературы «Славься, мой город» – рай-

онная библиотека;
20.00 – концерт – ул.Стученко (у магазина райпо);
                               10 июля
20.00 – концерт – ул.Раи Гавриловой;
                               11 июля 
20.00 – концерт – ул.15 Июля;
                               13 июля
12.00 – турнир по пляжному волейболу – гор. стадион;
12.00 – турнир по шахматам – ОРЦК;
15.00 – соревнования по армрестлингу – гор. стадион;
17.00-18.30 – детская развлекательная программа – го-

родской стадион
18.30-20.00 – праздничная программа с участием со-

листов и коллективов ОРЦК: М.Сазончиковой, 
Д.Петрова, Е.Золотцевой, группы «Старый Вал» – 
городской стадион;

20.00-24.00 – концертная программа с участием гостей 
праздника – городской стадион;

24.00 – праздничный фейерверк;
                               14 июля
16.00 – презентация книги о Х.Е.Капуле «Сохрани мои 

письма» – районная библиотека;
                               15 июля
12.00 – перезахоронение останков воинов-освободителей 

– мемориал у подножия Духовой горы;
15.00 – митинг, посвященный 69-й годовщине освобожде-

ния г.Опочки от немецко-фашистских захватчиков; 
концертная программа – Советская площадь;

16.00 – выставка-презентация «Остановитесь, здесь ле-
жит солдат» – краеведческий музей;

                               19 июля
10.00 – автопробег «Спасибо деду за Победу» (Опочка – Лап-

тево – Духново – Болгатово – Ровные Нивы – Норкино 
– Артюхово – Глубокое) – сбор на Советской площади.  

Экономическая амнистия, 
объявленная в России, всту-
пила в силу после публика-
ции в номере «Российской 
газеты» за 4 июля соответ-
ствующего постановления 
Госдумы. Амнистия коснет-
ся примерно половины из 13 
тысяч осужденных за эконо-
мические преступления.

               *     *     *
Государство сможет высе-

лять из жилья людей, не пла-
тящих по потребительским 
кредитам, и погашать задол-
женность за счет продажи 
их недвижимости, заявили 
в Госдуме. Поправки в зако-
нодательство планируется 
принять в осеннюю сессию. 
До этого сообщалось, что за 
гражданами будут сохранять 
минимальную жилплощадь.

               *     *     *
Владимир Путин согласил-

ся возглавить попечитель-
ский совет Московского госу-
дарственного университета. 
Об этом объявил ректор уни-
верситета Виктор Садовни-
чий после встречи с Прези-
дентом РФ 3 июля. «Я очень 
рад, и это большая радость 
для всего коллектива», – за-
явил Садовничий, комменти-
руя решение Путина.

               *     *     *
В Дагестане после пере-

проверки аннулированы 
более тысячи работ, напи-
санных в рамках Единого 
государственного экзаме-
на 2013 года. Из-за наруше-
ний, допущенных во время 
проведения ЕГЭ, уволены 
пять начальников районных 
управлений образования и 
восемь директоров школ, за-
явил врио главы Дагестана 
Рамазан Абдулатипов.

               *     *     *
Бюджет России может не-

досчитаться 887 миллиар-
дов рублей от программы 
приватизации в 2014-2016 
годах, предупредили в Мин-
фине. Сама программа при 
этом оценивается в 925 мил-
лиардов рублей. В Минфине 
отмечают, что если програм-
ма приватизации будет про-
валена, Резервный фонд бу-
дет наполняться медленнее, 
чем планировалось.

               *     *     *
В стене дома в штате Нью-

Йорк обнаружены останки 
школьной учительницы, 
пропавшей почти 30 лет на-
зад. Руки скелета были свя-
заны веревкой, у него был 
проломлен череп, из чего 
эксперты сделали вывод, 
что смерть наступила от уда-
ра по голове. Дом с трупом 
достался местным властям 
после смерти 82-летнего 
мужа пропавшей.
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Ратную службу Николай Григорьевич на-
чал еще в довоенные годы: в октябре 1938 
года его призвали в Красную Армию и напра-
вили в 343-й полк Северо-Кавказского военного 
округа в Ростов-на-Дону. После окончания пол-
ковой школы ему присвоили звание сержанта.

С началом Великой Отечественной войны 
полк двумя железнодорожными составами 
перебрасывают под Минск. Николай Григорье-
вич вспоминает, как по пути следования с бо-
лью в сердце наблюдал бомбардировку Киева 
вражеской авиацией. Первый эшелон попал 
под бомбежку и был уничтожен. Второй, в ко-
тором находился Николай Григорьевич, благо-
получно добрался до места назначения... 

Победный май 1945 года Н.Г.Григорьев 
встретил в Австрии. Домой, в деревню Новино 
Опочецкого района, вернулся в октябре 1946 
года. В местном колхозе «Рассвет» фронто-
вика назначили на ответственную должность 
бухгалтера. До выхода на пенсию он работал 
в совхозе «Глубоковский». 

1 июля поздравления с 90-летием прини-
мала и труженица тыла Елизавета Ивановна 
Иванова из д.Крайнево. 

ПОЗДРАВИЛИ ВЕТЕРАНА ВОЙНЫ
И ТРУЖЕНИЦУ ТЫЛА

В этом году житель деревни Глубокое, ветеран Великой Отечественной 
войны Николай Григорьевич Григорьев отметил свое 95-летие. В честь 
юбилея 1 июля ему были  вручены подарки – письмо с поздравлениями от 
Президента России В.В.Путина, сувенир от губернатора Псковской области 
А.А.Турчака и цветы от главы Опочецкого района Ю.А.Ильина.

              Позитив

ПРИНЯТЫ ДВА ОБЪЕКТА
27 июня состоялся прием сразу 

двух объектов, которые возводились 
силами Опочецкого филиала ДЭУ-2. 
В этот день дорожники сдавали осно-
вание спортивной площадки в гимна-
зии и участок дороги на улице 9 Янва-
ря, где был уложен новый асфальт. 
Выполненные работы принимали 
глава района Ю.А.Ильин, заместите-
ли главы районной администрации 
В.И.Полулях и Ю.В.Марков, испол-
няющая обязанности главы админи-
страции города О.М.Балан.

В целом работа дорожников оце-
нена положительно, указаны не-

доработки, которые предстояло в 
ближайшее время устранить. Так, 
необходимо было благоустроить 
территорию вокруг возводимой 
спортивной площадки и восстано-
вить небольшой отрезок пешеход-
ной дорожки возле здания школы. 
К настоящему времени эти работы 
выполнены.

Что касается дорожного полотна 
на улице 9 Января, то здесь работы 
по укладке асфальта на оставшем-
ся небольшом участке дороги будут 
продолжены после того, как только 
решится вопрос с финансированием.

             Праздник
ОБЪЯВЛЕНА БЛАГОДАРНОСТЬ

3 июля сотрудники Государ-
ственной инспекции безопасности 
дорожного движения МВД России 
отметили свой профессиональный 
праздник. В этой связи началь-
ник МО МВД России «Опочецкий» 
В.В.Шацков объявил благодарно-
сти за образцовое несение службы 
лучшим сотрудникам отделения 
ГИБДД. Благодарностей удостое-
ны старший инспектор ДПС, майор 
полиции А.А.Бруев, государствен-
ный инспектор по безопасности 
дорожного движения регистра-
ционно-экзаменационной груп-
пы, капитан полиции А.Д.Петров, 
государственный инспектор по 

безопасности дорожного движе-
ния регистрационно-экзаменаци-
онной группы, капитан полиции 
О.А.Петров, старший инспектор 
ДПС, старший лейтенант поли-
ции Р.А.Дроздецкий, инспектор по 
исполнению административного 
законодательства, старший лей-
тенант полиции А.В.Демченков, 
инспектор по пропаганде безо-
пасности дорожного движения, 
старший лейтенант полиции 
О.В.Алексеева, инспектор ДПС, 
лейтенант полиции А.С.Григорьев 
и инспектор ДПС (место дислока-
ции – пгт. Красногородск), лейте-
нант полиции А.В.Сергеев. 



6.07.20132
                       К Международному дню кооперации

- Галина Алексеевна, чем 
встречает Опочецкое райпо 
Международный день коо-
перации? Или кооперати-
вов? Как правильно?

- Верно и то, и другое на-
звание нашего профессио-
нального праздника. Просто в 
разных источниках его назы-
вают по-разному. А сфера де-
ятельности Опочецкого райпо 
остается прежней. Мы зани-
маемся торговлей, организа-
цией общественного питания, 
заготовкой лекарственного и 
технического сырья, закупом 
у населения ягод, грибов, 
картофеля, овощей и так да-
лее, вплоть до макулатуры. 
Райпо выполняло, выполняет 
и будет выполнять свою со-
циальную функцию. Я имею 
в виду обеспечение товарами 
повседневного спроса и пер-
вой необходимости сельских 
населенных пунктов, которые 
зачастую не привлекательны 
для частного торгового биз-
неса, не говоря уже о круп-
ных сетевых магазинах. А там 
ведь живут наши люди, кото-
рые работали и продолжают 
работать на благо района.

- В какой степени райпо 
может обеспечить сельских 
жителей всем необходи-
мым?

- В нашей организации 
имеется 6 автомагазинов, 
которые обслуживают насе-
ление тех деревень, где нет 

стационарных торговых точек. 
Причем речь идет о снабжении 
деревенских жителей не только 
продуктами питания, но и про-
мышленными товарами разного 
ассортимента. Автомагазины 
везут в деревню строительные 
материалы, бытовую технику и 
другие товары, на которые про-
давец получит заказ от местного 
населения.

Кроме автомагазинов, на селе 
работают сейчас 17 магазинов 
райпо. Один магазин в деревне 
Ляпуны временно закрыт, не мо-
жем подобрать туда продавца.

- Галина Алексеевна, а как 
вообще обстоят дела с кадро-
вым вопросом в райпо?

- У нас вполне стабильный, 
работоспособный коллектив. 
Разновозрастной – есть люди, 
которые работают в райпо не по 
одному десятку лет, приходит 
работать и молодежь. В общем, 
как и в любой другой организа-
ции – тот, кто хочет работать, 
тот без проблем вливается в 
наш коллектив, кто привык бе-
гать с места на место, как пра-
вило, долго не задерживается. 

В настоящее время райпо 
требуются два кондитера и два 
повара. Подчас нелегко найти от-
ветственного водителя. У нас по-
стоянно в работе 18 автомобилей.

- С каждым годом в торгов-
ле возрастает конкуренция. 
Насколько удается райпо про-
тивостоять своим соперни-
кам в торговом бизнесе?

ОПОЧЕЦКОЕ РАЙПО 
В УСЛОВИЯХ  РЫНОЧНОЙ КОНКУРЕНЦИИ 

ПРОДОЛЖАЕТ РАБОТАТЬ СТАБИЛЬНО
За несколько дней до профессионального праздника

 работников кооперации 
сотрудник «Красного маяка» встретился и поговорил 

с председателем совета Опочецкого райпо Г.А.ДМИТРИЕВОЙ.
- Опочецкое райпо в послед-

ние годы не допустило сниже-
ния товарооборота, хотя далось 
нам это нелегко. В зимний пе-
риод все сельские магазины и 
автомагазины работают с убыт-
ком. На экономических резуль-
татах не может не сказываться 
ежегодное уменьшение числен-
ности сельского населения, и 
только по году эти магазины мо-
гут, что называется, сводить 
концы с концами – летом това-
рооборот увеличивается за счет 
приезжающих дачников.

Всего же в Опочецком райпо 
работают 35 магазинов: 17 на 
селе и 18 в городе. Мы постоян-
но думаем об усовершенствова-
нии торговли в нашей системе, 
стараемся улучшать обслужива-
ние покупателей, проводим пе-
репрофилирование магазинов 
в зависимости от покупатель-
ского спроса. К примеру, год на-
зад открылся магазин «Уютный 
дом» на улице Пушкина, в этом 
году заработал магазин строи-
тельных материалов на улице 
Ленина напротив «Маяка». Че-
тырнадцать наших магазинов 
работают в режиме самообслу-
живания покупателей.

- Галина Алексеевна, как 
складываются отношения 
Опочецкого райпо с потреби-
тельскими обществами в дру-
гих районах?

- Если вы зайдете в любой 
наш магазин, то увидите на его 
прилавках хлеб из Бежаниц, ли-

монад и квас из Новосокольни-
ков и тех же Бежаниц, печенье 
и пряники из Пушкинских Гор и 
т.д. У нас нет и не может быть 
конкуренции с коллегами из со-
седних районов, только деловое 
сотрудничество.

- Самые совершенные ин-                                                       
новации в любом деле не 
дадут желаемого результата, 
не будучи подкрепленными 
кадрами, человеческим фак-
тором. Кого из работников 
Опочецкого райпо Вы хотели 
бы отметить в канун профес-
сионального праздника?

- В первую очередь хочет-
ся поблагодарить за добросо-
вестный труд весь коллектив 
наших работников, ветеранов, 
которые сейчас находятся на 
заслуженном отдыхе, а в свое 
время внесли огромный вклад 
в становление и развитие Опо-
чецкого райпо. Международный 
день кооперации – это и празд-
ник наших пайщиков, которых 
сейчас больше трех тысяч чело-
век. Лучшие из лучших наших ра-

ботников получили награды к 
профессиональному праздни-
ку. Назову только некоторых. 
Постановлением Президиума 
Совета Центросоюза Рос-
сийской Федерации значками 
«За добросовестный труд в 
потребительской кооперации 
России» награждены началь-
ник планового отдела Опо-
чецкого райпо Е.А.Корнилова 
и кассир Ю.А.Романова. По-
четного знака Центросоюза 
«40 лет безупречной работы 
в потребительской коопера-
ции» удостоена экономист 
В.К.Кузнецова. Также награды 
Центросоюза получили еще 
несколько наших работников. 

По случаю профессиональ-
ного праздника совет Опочецко-
го райпо почетными грамотами 
наградил коллектив магазина 
№50 в деревне Глубокое (за-
ведующая Е.А.Никулина), за-
ведующих автомагазинами 
Т.В.Чугунову, А.И.Николаеву и 
других работников.

Беседовал В. САМАРИН.

             Спорт
ОПОЧАНЕ ИГРАЮТ
БЕЗ ПОРАЖЕНИЙ
Продолжается чемпионат 

области по футболу в первой 
лиге (зона «Юг»). Наша ко-
манда 29 июня провела оче-
редную встречу. На этот раз 
опочецкие футболисты играли 
с командой «Штурм» из Бежа-
ниц на поле соперника. Игра 
складывалась непросто для 
нашей команды. За десять 
минут до конца матча опочане 
проигрывали со счетом 0:2, но 
сумели переломить ситуацию 
и отыграться. Голы в нашей 
команде забили Владимир 
Вершинин и Виктор Шахнов.

После четырех игр, три из 
которых опочане провели на 
чужом поле, наша команда  
с восемью очками занимает 
третье место в зоне «Юг», от-
ставая на одно очко от коман-
ды Новоржева и на два – от 
команды Невеля. 

В следующем туре опочец-
кая команда встречается с 
лидером группы, командой из 
Невеля, и игра снова пройдет 
на поле соперника.

Программой опреде-
лены направления 
деятельности по га-

зификации до 2015 года. 
Программа включает меро-
приятия по газификации на-
селенных пунктов области, 
строительству и реконструк-
ции котельных, перспектив-
ные планы по газификации 
Псковской области с учетом 
развития сельского хозяйства 
(газоснабжение Великолук-
ского свиноводческого ком-
плекса), туризма и индустрии 
(газоснабжение природным 
газом индустриальных парков 
«Ступниково» г.Пскова и «Мо-
глино» Псковского района).

За 4 года ОАО «Газ-
пром» вложит в газификацию 

Псковской области более двух 
млрд. рублей. Планируется по-
строить 3 газопровода-отвода 
и ГРС, 17 межпоселковых газо-
проводов. Природный газ дол-
жен придти в Новоржевский, 
Пушкиногорский, Опочецкий и 
Усвятский районы.

Область со своей стороны 
и за счет собственных средств 
осуществит строительство вну-
трипоселковых газопроводов, 
обеспечит перевод на природ-
ный газ 12,5 тыс. квартир и до-
мовладений, 37 отопительных 
котельных будут переведены 
на природный газ или построе-
ны заново.

Отметим, что на протяже-
нии последних лет админи-
страция Псковской области 

ведет активную работу по 
взаимодействию с ОАО «Газ-
пром» по развитию газифика-
ции на территории области в 
соответствии с разработанной 
и утвержденной генеральной 
схемой газоснабжения и гази-
фикации Псковской области.

Результатом этого сотруд-
ничества стало строительство 
газопроводов в Невельском, 
Бежаницком, Великолукском, 
Печорском, Пыталовском, 
Островском, Псковском и Пал-
кинском районах.

Администрацией области в 
свою очередь ведется работа 
по исполнению своих обяза-
тельств по программе разви-
тия газификации Псковской 
области, а также в осущест-

влении контроля за свое-
временностью платежей за 
природный газ предприятия-
ми жилищно-коммунального 
комплекса области.

Развитие газификации 
оказывает положительное 
влияние на развитие эконо-
мики Псковской области, на 
совершенствование техно-
логической базы в производ-
ственной сфере и социально-
бытовом секторе, позволяет 
повысить конкурентоспособ-
ность товаропроизводителей, 
положительно сказывается на 
росте внутреннего валового 
продукта и в конечном итоге 
— на повышении уровня жиз-
ни населения.

Pskov.ru

Андрей Турчак подписал с «Газпромом» 
программу развития газоснабжения и газификации 

Псковской области до 2015 года
Подписана программа развития газоснабжения и газификации Псковской области 

на период с 2012 по 2015 годы. Документ завизировали губернатор Псковской области Андрей ТУРЧАК 
и председатель Правления ОАО «Газпром» Алексей МИЛЛЕР.
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ОВЕН. Успех ждет на дело-
вых встречах при обсужде-
нии соглашений. Вам при-

дется много работать. Не упустите 
возможность проявить свои лучшие 
деловые качества: ум, настойчи-
вость, усидчивость и организатор-
ские способности. 

ТЕЛЕЦ. Вы полны сил и 
энергии. Не отказывайтесь 
от выгодных предложений. 

Это благоприятный период для вас. 
Постарайтесь не вступать в споры с 
коллегами. В выходные самое время 
разносторонне проявить свои орга-
низаторские способности.

БЛИЗНЕЦЫ. Все будет 
спориться в руках. Поста-
райтесь «прикрутить» свои 

амбиции и не подавлять эрудицией 
окружающих. Разбираясь с создав-
шимися проблемами, вы сможете 
смело воспользоваться помощью 
близкого друга. 

РАК. Ваши усилия увен-
чаются успехом, вы смо-
жете выбраться из болота 

текущих проблем и заняться более 
приятными делами. Желательно не 
суетиться попусту и не сплетничать, 
не надоедать начальству своими 
идеями вне зависимости от степени 
их гениальности или бредовости. 

ЛЕВ. Наконец-то вы сдви-
нулись с мертвой точки. 
Бережнее относитесь к до-

кументам, есть опасность их поте-
рять. Постарайтесь больше времени 
проводить дома с близкими людьми, 
разнообразьте досуг, это поможет 
вам отдохнуть. 

ДЕВА. Желательно кри-
тически рассмотреть на-
меченные планы и кор-

ректировать их в соответствии с 
увиденным. Проявите щедрость, и 
вам отплатят той же монетой. Воз-
можно, произойдет событие, которое 
распахнет перед вами окно перспек-
тив карьерного роста. 

ВЕСЫ. Ваши планы по-
степенно начинают реали-
зовываться. Постарайтесь 

сделать те дела, которых у вас по-
рядком накопилось. Работа попыта-
ется занять все ваше свободное вре-
мя, но по значимости она лидировать 
не будет. Своей энергичностью вы 
сможете укрепить свои позиции. 

СКОРПИОН. Для вас эта 
неделя обещает приори-
тетное положение в любом 

окружении. От рискованных предло-
жений вам желательно отказаться. В 
выходные наилучшим способом от-
дохнуть будет демонстративное ни-
чегонеделание, если, конечно, ваши 
близкие готовы будут это понять. 

СТРЕЛЕЦ. Общение с вли-
ятельными друзьями значи-
тельно улучшит ход ваших 

дел. Придется поспорить с колле-
гами. Выслушайте оппонента и не 
торопитесь с выводами. В выходные 
постарайтесь не принимать участие 
в закулисных интригах. 

КОЗЕРОГ. Хорошее время 
для решения непростых 
вопросов. Вам придется 

посвятить много сил и времени орга-
низационным вопросам, следите за 
собственной дисциплиной и поста-
райтесь никуда не опаздывать. Бла-
гоприятный день – пятница. 

ВОДОЛЕЙ. Вам придется 
доказывать высокий уро-
вень профессионализма. 

Будьте раскрепощеннее и контак-
тнее. Внимательнее следите за ново-
стями, чтобы не пропустить важную 
для вас информацию. Разговоров с 
начальством лучше избегать.

РЫБЫ. Наступает период 
для реализации творче-
ских идей. Но не стоит идти 

на принцип и подавлять партнеров. 
Желательно заняться построением 
планов на ближайшее будущее. В 
выходные дни возможны некоторые 
сложности, связанные с взаимоотно-
шениями с близкими людьми. 

ГОРОСКОП
НА НЕДЕЛЮ

      с 8 по 14 июля

    Общее собрание

     Профилактика

В рамках реализации 
районной целевой про-
граммы «Комплексные 

меры противодействия зло-
употреблению наркотиками 
и их незаконному обороту в 
Опочецком районе на 2011-
2013 гг.» обсуждалась рабо-
та районной библиотеки и 
районного Центра культуры. 
С небольшими докладами 
по этим вопросам выступили 
В.А.Горохова, И.Е.Федорова 

и Е.А.Золотцева. Они расска-
зали об основных мероприяти-
ях антинаркотической направ-
ленности (беседы, диспуты, 
просмотры и обсуждение пу-
блицистических фильмов, пси-
хологические тренинги и т.д.), 
развитии волонтерского движе-
ния в Опочецком районе, про-
ведении молодежных акций, со-
трудничестве со специалистами 
Государственного комитета 
Псковской области по молодеж-

ной политике, Центра СПИД, об-
ластного Центра семьи и других 
учреждений. Выступавшие от-
мечали важность работы как с 
подростками и молодежью, так 
и со взрослыми – педагогами и 
родителями. Отчеты о работе 
библиотеки и ОРЦК приняты к 
сведению. Работу этих учреж-
дений, направленную на пропа-
ганду здорового образа жизни и 
формирование антинаркотиче-
ского мировоззрения,  решено 
признать удовлетворительной.

Далее на вопросы участ-
ников заседания ответили 
А.А.Понарин и А.А.Иванов. 
Алексей Анатольевич Понарин, 
интервью с которым было опу-
бликовано в районной газете в 
конце июня, еще раз заметил, 
что число наркозависимых, со-
стоящих на учете, уменьшается.  

Антон Алексеевич Иванов 

остановился на действенности 
такой меры, как «телефон до-
верия», используемой в рамках 
проведения акций «Сообщи, 
где торгуют смертью». Он с со-
жалением отметил, что поль-
зы от публикации телефонов 
доверия практически нет. И 
основная причина – жизнь по 
принципу «моя хата с краю». 
Находятся и несознательные 
граждане, умышленно затруд-
няющие работу правоохрани-
тельных органов по поиску тех, 
кто травит молодежь, нажи-
вается на чужом горе. Вместо 
того, чтобы указать адреса под-
польной торговли наркотиками 
(причем по телефону доверия 
не требуется полностью пред-
ставляться), они называют не-
существующие номера домов, 
предлагают заведомо ложную 
информацию.

НА  ЗАСЕДАНИИ  АНТИНАРКОТИЧЕСКОЙ  КОМИССИИ 
ПОДВОДИЛИ  ИТОГИ,  ОБСУЖДАЛИ  ПРОБЛЕМЫ

27 июня в администрации района состоялось засе-
дание антинаркотической комиссии. Его провел заме-
ститель главы администрации района В.И.Полулях, а 
в работе приняли участие ответственный секретарь 
антинаркотической комиссии И.Е.Федорова, врач-
нарколог А.А.Понарин, начальник ОУР МО МВД Рос-
сии «Опочецкий» А.А.Иванов, директор районной би-
блиотеки В.А.Горохова, заведующая отделом ОРЦК 
по работе с молодежью Е.А.Золотцева.

Как сообщил сотруднику 
редакции председатель ТОС 
В.М.Чернев, еще осенью по 
инициативе одного из жите-
лей поселка, И.В.Новикова, 
здесь по благословению бла-
гочинного Невельского округа 
о.Петра было выбрано место 
для строительства храма и 
заложен фундамент. Тогда ни 
представители семьи Новико-
вых, которой в череде тяже-
лых испытаний пришлось упо-
вать лишь на Бога и молить 
святых небесных заступников 
о помощи, ни другие жители, 
задержавшиеся до глубокой 
осени в Шильском, даже по-
думать не могли, что вопрос 
о строительстве храма вызо-
вет настоящую бурю. Однако 
новый дачный сезон начался 
с противостояния. Одни под-
держивали возведение храма 
в живописном месте, на вос-
точной окраине поселка, дру-
гие, ссылаясь на то, что с ними 
никто выбор участка не согла-
совал, а рядом с этим местом 
пляж, были категорически 
против. Причем, против не са-
мого строительства храма, а 
именно места, где его собра-

лись возводить на выделенные 
семьей Новиковых деньги. Сразу 
стоит оговориться, что участок 
земли, отведенный под строи-
тельство, ТОС не принадлежит. 

Чтобы разрешить все про-
тиворечия, и было решено про-
вести 26 июня общее собрание. 
А поскольку вопросы касались 
выделения земельного участка 
и соблюдения (или несоблюде-
ния, как уверенно и категорично 
заявляли некоторые) церковных 
канонов, то на собрание были 
приглашены заместитель главы 
администрации района по соци-
альным вопросам В.И.Полулях, 
глава Пригородной волости 
З.Т.Рамазанов и благочинный 
Невельского округа о.Петр. 

После соблюдения необхо-
димых формальностей предсе-
датель собрания ознакомил со-
бравшихся (более 60 человек) 
с двумя заявлениями и другими 
документами. Если не вдавать-
ся в подробности и нюансы, то 
предложений поступило два: 
первое – согласиться со строи-
тельством церкви на уже опре-
деленном месте, второе – вы-
брать для этого другое место, 
ближе к кладбищу или на въез-

де в д.Шильское. Споры раз-
горелись жаркие, несмотря на 
накрапывавший дождь. Свое 
мнение попросили высказать 
и приглашенных на собрание 
о.Петра и В.И.Полуляха.

Благочинный, отвечая на 
ряд вопросов, касающихся вы-
бранного для храма места, в 
первую очередь отметил, что 
ему очень приятно видеть та-
кой обустроенный поселок, где 
могут отдыхать обделенные 
теплом северяне. Церковь, под-
черкнул о.Петр, не должна воз-
водиться где-то в отдалении, 
на отшибе, где нет людей, ведь 
она нужна живущим здесь. Храм 
призывает к чистоте поступков и 
мыслей. Церковь призвана на-
правлять людей и общество к 
благим делам, но она при этом 
не запрещает отдыхать, купать-
ся в реке, загорать. Соседство с 
зоной отдыха не является пре-
пятствием для возведения хра-
ма и не должно никого смущать.

Владимир Игоревич в свою 
очередь заметил, что никак не 
желает влиять на решение со-
брания. В то же время он также 
не видит веских оснований, по-
чему на выбранном месте не 

может быть возведен храм. 
Место вполне подходящее, на 
небольшой возвышенности. 
Сюда приезжают отдыхать, и, 
если кто-то, увидев церковь, 
задумается о себе, вспомнит о 
нуждах своих близких, зайдет 
поставить свечу, в этом не бу-
дет ничего плохого. У каждого 
своя дорога к храму.

Далее поочередно выска-
зывались как сторонники, так 
и противники выбранного ме-
ста. Позволю себе не останав-
ливаться на этом подробно. 
Особенно тронуло большин-
ство участников собрания вы-
ступление Татьяны Сергеевны 
Новиковой. Она со слезами 
попросила прощения у всех за 
то, что они с мужем поспеши-
ли таким образом отблагода-
рить святую великомученицу 
Анастасию Узорешительницу, 
по молитвам которой их се-
мья получила утешение и по-
мощь… 

Большинством голосов 
общее собрание ТОС решило, 
что храм должен возводиться 
на том месте, где уже заложен 
фундамент.

Н. ИЛЬИНА.          

В ДАЧНОМ ПОСЕЛКЕ БУДЕТ ЦЕРКОВЬ
Дачный поселок в д.Шильское – место во всех отношениях приятное. У реки, на 

краю леса. Ухоженные участки, красивые домики. Везде порядок, чистота, кон-
тейнеры установлены, улочки с названиями. Здесь, как уже рассказывала наша 
газета, было образовано и зарегистрировано первое в районе территориальное 

общественное самоуправление (ТОС). Все вопросы, касающиеся общего жития, благо-
устройства поселка и т.д., решаются сообща, на общем собрании. 26 июня состоялось 
внеочередное собрание. Вопрос, который был вынесен на обсуждение, наделал много 
шума и чуть не стал яблоком раздора в дружном коллективе отдыхающих.   
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8 июля – День семьи, любви и верности

ПОДАРИЛ ОН 
НЕВЕСТЕ РОМАШКУ…
Жили Василий и Зинаида в 

одной деревне. Большая семья 
Хохловых, родителей Зинаи-
ды, – на одном краю, а много-
детные Сорокины (восемь де-
тей у них было, один в 1944-м 
умер) – на другом. Молодежи в 
те годы в колхозе было много. 
На ярмарках гуляли с песнями 
и плясками под гармонь. Лихо 
отплясывали «беса» и «ляно-
го». И пусть нарядов не было, 
одевались очень скромно, а 
все равно веселились от души. 

«Всю жизнь любила гар-
монистов, а вышла замуж за 
пастуха», – шутит Зинаида 
Васильевна. Да, гармонистом 
Василий не был, но парень 
был видный, волосы курчавые. 
И Зинаида – девушка видная. 
От ухажеров отбоя не было. 
Василий ухаживал всерьез, 
мог и подраться за любимую 
девушку. И в то же время по-
нимал, что родители Зинаиды 
его в качестве зятя видеть не 
желают. Вражда между их се-
мьями была, прямо как у Шек-
спира в «Ромео и Джульетте» 
– Монтекки против Капулетти. 
А самыми ярыми противниками 
жениха выступали Зинаидины 
тетки, их уж точно ничем не 
умаслишь, понимал Василий. И 
однажды, возвращаясь из Ста-
рика с ярмарки, он все своей 
возлюбленной напрямую и вы-
ложил. Признался, что давно 
любит Зинаиду, но понимает, 
что её родители и особенно 
тетки не согласятся на свадьбу.

Надо сказать, что жених с 
невестой к тому времени уже 
давно перешагнули возраст 
Ромео и Джульетты. Ей 25, ему 

27. Пора семью создавать. Все 
решилось в Иванов день, 7 июля 
1963 года. В Духновском клубе 
крутили кино. Василий подсел 
рядом, подарил Зинаиде ромаш-
ку, а потом собрался с духом да 
и объявил, что ждать больше не 
намерен и сегодня же уведет ее 
к себе домой, а там будь что бу-
дет. И Зинаида согласилась.

ГЛАВНОЕ – УВАЖЕНИЕ 
И ДОВЕРИЕ

На вопрос, кто же из них гла-
ва семьи, Зинаида Васильевна 
с улыбкой заявляет, что скорее 
она. А Василий Петрович покла-
дисто соглашается: «Куда де-
ваться, надо слушаться…»

Непритязательные и скром-
ные в быту и вкусах (к приме-
ру, любимое блюдо Василия 
Петровича – суп, хоть на обед, 
хоть на завтрак или ужин, а ле-
том – окрошка), трудолюбивые, 
хозяйственные супруги друг к 
другу всю жизнь относятся с ува-
жением и пониманием. Не было 
между ними и ревности, семья 
стоит на фундаменте любви и 
доверия. 

Наш разговор постоянно 
шел, словно в двух плоско-
стях: как было раньше и как 
сейчас. Раньше жили небо-
гато, но дружно и весело. 
Надо сказать, что родители 
Зинаиды смирились с вы-
бором дочери. А о теще Ва-
силий Петрович однозначно 
говорит: «Золотой была че-
ловек!» 

Теперь, как говорят Со-
рокины, «забогатели», ма-
шин накупили, техники вся-
кой, а веселья прежнего нет, 
ни ярмарок, ни гулянок…

В 1965 году родился у 
Сорокиных сын Володя. Но 
ни семейные заботы, ни ра-
бота в хозяйстве не мешали 
супругам выбираться в клуб 
на праздники и в кино. Зина-
ида Васильевна и в художе-
ственной самодеятельности 
участвовала, играла в не-
больших пьесках, которые 
ставили на клубной сцене. 
А еще вспоминает, как «Бе-

резку» танце-
вали в белых 
платьях под 
аккомпанемент 
Владимира из 
Глушнева.

Но главным 
в жизни оста-
валась работа. 
Зинаида Васи-
льевна брига-
диром была. 
В четыре утра 
уже на ногах. 

Сколько километров надо пеш-
ком прошагать! Однажды с мед-
ведем повстречалась, хорошо, 
что собаки сопровождали. Ма-
ленькая к хозяйке прижалась, а 
большая смело кинулась на зве-
ря и погнала медведя… 

Завершив основные утрен-
ние бригадирские дела, Зинаи-
да Васильевна спешила в поле, 
мужу помогать. От пастуха мно-
гое зависит. А скот пасти раньше 
сложно было. Поля все запаха-
ны, остаются для пастбищ бере-
га, низины да «печины» (участ-
ки, где раньше были усадьбы). 
Домой возвра-
щались поздно, 
часов в одиннад-
цать. 

Василий Пе-
трович летом пас 
скот, а зимой ра-
ботал слесарем, 
ремонтировал 
о б о р уд о в а н ие 
на фермах. Был 
заведующим ма-
стерскими, четы-
ре года работал 
мастером ма-
шинного доения. 

А какой по-
рядок поддер-
живался на фер-
мах! В Липовце, 
к примеру, ни 
одной паутинки, 
все вычищено и 
выметено так, что иголку на полу 
заметишь сразу, казалось, рас-
сказывает Зинаида Васильевна, 
рядом с коровой ляжешь – не 
испачкаешься. И пахло не наво-
зом, а еловыми ветками, которые 
специально прибивали в про-
ходах и периодически меняли. 
Как-то комиссия приехала с про-
веркой, так все удивлялись по-
рядку и аккуратности в ведении 
учета. Бригадир за всем следила 
строго, характер такой, чтоб вез-
де порядок был. После проверки 
Зинаиде Васильевне премию вы-
писали в 100 рублей. А она на 
них занавески купила в «красный 
уголок»…

О требовательности и стро-

гости Сорокины говорят как о 
неотъемлемой черте любого 
хорошего наставника, будь то 
учитель или руководитель хо-
зяйства. На всю жизнь запом-
нились умные, строгие учителя. 
Анна Максимовна, рассказыва-
ет Зинаида Васильевна, так на-
учила предложения разбирать, 
что до сих пор помнится. Да и в 
хозяйстве самые толковые ру-
ководители отличались имен-
но требовательностью. Таким, 
по их мнению, был директор 
«Духновского» В.А.Филиппов. 
Но все это в прошлом…

ГОДЫ ПРОЛЕТАЮТ, 
СЛОВНО ПТИЦЫ…

Быстро время летит. Сын 
выучился на шофера. Живет 
в Опочке. Родителей наве-
щает часто. Внучка взрослая. 
Проявила характер (видимо, в 
бабушку) и стала ветврачом, 
работает в Кингисеппе. А Со-
рокины продолжают жить в 
своей родной деревне Липо-
вец. Жаль только, говорят, что 
хозяйства теперь нет, что де-
ревни год от года редеют…

Зинаида Васильевна и Ва-
силий Петрович сидеть без 
дела не привыкли. Сейчас в 
их хозяйстве две вислобрю-
хие свинки (сын привез), два 
сердитых гуся, кролики, куры, 
лошадь на три хозяйства, еще 
две собаки и кот-гуляка. А 
раньше двух коров держали, 
поросят, овец, но пришлось от-
казаться, силы не те. И с водой 
проблемы. Социальный работ-
ник Т.И.Лейкина помогает, за 
три километра воду привозит. 
Но, несмотря на возраст, Соро-
кины умеют радоваться каждо-
му дню. Они сумели сохранить 
свою любовь – и это главное!

Н. ИЛЬИНА.
 

50 ЛЕТ ВМЕСТЕ 
В ТРУДАХ И ЗАБОТАХ

Поводом для поездки в деревню Липовец к супру-
гам Сорокиным стал не только приближающийся 
День семьи, любви и верности, но и пятидесяти-

летний юбилей их собственной семьи.
Зинаида Васильевна и Василий Петрович оказались 

замечательными собеседниками – приветливыми, раз-
говорчивыми, веселыми. 

Золотая свадьба – событие значительное. А как 
были прожиты эти пятьдесят лет? Оказывается, глав-
ное воспоминание связано с работой от зари до зари…

НАЧИНАЕТСЯ 
НОВЫЙ ЭТАП
РЕАЛИЗАЦИИ 

27 июня в здании районной 
администрации состоялось 
расширенное заседание по-
литического совета местного 
отделения партии «Единая 
Россия». В его работе при-
няли участие глава района 
Ю.А.Ильин, секретарь мест-
ного отделения партии «Еди-
ная Россия» Ю.В.Богашев, 
руководитель исполкома 
местного отделения партии 
А.Н.Иванов, председатель 
ТИК Т.Ю.Бобылева, руко-
водитель общественной 
приемной партии «Единая 
Россия» А.В.Морозова, ис-
полняющая обязанности 
главы городской админи-
страции О.М.Балан, главы 
всех сельских поселений, 
депутаты районного и город-
ского Собраний от партии 
«Единая Россия».

На  политсовете разговор 
шел о подготовке к новому 
этапу реализации политиче-
ского проекта партии «Единая 
Россия», именуемой «Народ-
ной программой». В самое 
ближайшее время в рамках из-
бирательных участков долж-
ны пройти собрания граждан 
с участием депутатов всех 
уровней от «Единой России», 
на которых жители города и 
района будут определять про-
блемные места и задачи, ко-
торые требуют первоочеред-
ного решения.  Глава района 
Ю.А.Ильин особо подчеркнул, 
что по результатам общения с 
людьми нужно наметить такие 
планы дальнейших действий, 
чтобы все намеченное нашло 
свое  реальное воплощение 
при реализации «Народной 
программы».

Народная 
программа

Надежда Николаевна Ра-
гузова (в девичестве Кун-
гурова), проживающая в 
г.Красноуфимск Свердлов-
ской области, разыскивает 
Геннадия Матвеева, пример-
но 1948 года рождения.

В заявке в редакцию радио-
станции «Седьмое небо», куда 
она обратилась за помощью, 
сообщалось, что родители 
Геннадия жили в деревне и  
по выходным ездили в Ста-
рую Руссу на рынок продавать 
молоко. Там Надежда и Генна-
дий повстречались в 1965 году 
и подружились. В 1966 году он 
поступил, возможно, в Опо-
чецкое военное училище. А 
Надежда с родителями пере-
ехала в Красноуфимск. Там 
вышла замуж. Супруг потре-
бовал прекратить переписку с 
другом юности. Но Надежда 
помнит о Геннадии и очень хо-
чет его отыскать, чтобы изви-
ниться. Редакция радиостан-
ции обращается к опочанам с 
просьбой поделиться инфор-
мацией, если кто вспомнит 
курсантов 1966 года.  

Жди  меня

8 июля – День семьи, любви и верности
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САЛАТ 
«ВЕРШИНА БЛАЖЕНСТВА»

200 г солёной красной рыбы 
(можно форель), небольшой 
кочан пекинской капусты, 100 г 
белых (!!!) сухариков (можно 
«Клинские»), майонез.

Режем небольшими поло-
сками рыбку, шинкуем капусту, 
перемешиваем. Добавляем 
майонез, перемешиваем и до-
бавляем сухарики. Ещё раз 
перемешиваем – и готово. 
Лучше, чтобы салатик постоял 
минут десять и сухарики слег-
ка размягчились. Вкусно и так 
и так!

КРАСНОКОЧАННАЯ 
КАПУСТА ПО-ИСПАНСКИ

Оливковое масло – 1 ст.л., 
бекон – 3 ломтика, лук – 1 шт., 
красная капуста – 1 кочан, 
яблоки кисло-сладкие – 2 шт., 
изюм – 0,5 стакана, куриный 
бульон – 200 мл, сухое красное 
вино – 30 г, уксус винный крас-
ный – 1 ст.л., лавровый лист – 1 
шт., сахар – 1 ч.л. Соль, моло-
тый красный перец – по вкусу.

Капусту тонко шинковать. 
Яблоки очистить от кожуры, 
удалить серединки, нарезать 
небольшими ломтиками. Лук 
нарезать мелкими кубиками. 
Бекон также мелко нарезать. 
Разогреть оливковое масло. 
Добавить бекон, лук и готовить 
на среднем огне, часто поме-
шивая, до мягкости (минут 7). 
Добавить капусту и яблоки. 
Увеличить огонь и готовить, 
постоянно помешивая, ми-
нут 5, пока капуста слегка не 
«увянет». Добавить бульон, 
вино, уксус, изюм. Посолить 
и поперчить по вкусу, пере-
мешать, довести до кипения. 
Накрыть крышкой и поставить 
в разогретую до 180 градусов 
духовку на 50 минут. В процес-
се приготовления 1-2 раза до-
стаем и перемешиваем.

ДЕСЕРТ ИЗ МАЛИНЫ 
И ТВОРОГА

Малина 500 г, творог 500 г, 
кокосовая стружка 50 г, сахар 
100 г, ванилин.

Творог измельчить в блен-
дере или пропустить через мя-
сорубку, смешать с сахаром и 
ванилином, затем тщательно 
растереть. Малина перебира-
ется и моется. С помощью кон-
дитерского шприца выложить 
творожную массу в креманки, 
сверху десерт украсить мали-
ной. При подаче к столу десерт 
посыпать кокосовой стружкой.

ПОВАРЕНОК ЗАПЕКАНКА С КАБАЧКАМИ
Эта запеканка очень про-

стая в приготовлении и не тре-
бует никаких затрат. Готовит-
ся она из тех продуктов, что 
остались в небольшом коли-
честве после ужина, завтрака.

Ингридиенты: готовый рис, 
вермишель или гречка; один 
кабачок; два яйца; любая кол-
баса или ветчина (небольшой 
кусочек); немного сыра.

Колбасу или ветчину на-
резать небольшими брусоч-
ками. Разогреть в сковородке 
масло, слегка обжарить кол-
басу. Добавить нарезанный 
небольшими кусочками каба-
чок и тушить под крышкой до 
полуготовности. Снять с огня 
и остудить. Смешать кабач-
ки и колбасу с вермишелью 
(рисом, гречкой), приправить 
специями и зеленью. На-
тереть сыр на крупной тер-
ке, половину отложить для 
посыпки верха, остальное 
смешать с кабачками и вер-
мишелью. Вбить яйца и хоро-
шо вымешать массу. Форму 
для запеканки смазать мас-
лом, заполнить ее подготов-
ленной смесью, разровнять 
верх, смазать майонезом и 
посыпать тертым сыром. По-
ставить в разогретую духов-
ку, запекать на среднем огне 
до образования румяной ко-
рочки.

ЯИЧНИЦА С КРАПИВОЙ 
150 г крапивы, 1 большая 

луковица, 2 яйца, раститель-
ное масло, зелень (петрушка, 
кинза, сельдерей), соль.

Молодую крапиву сварить 
в кипящей подсоленной воде 
и откинуть на сито, охладить и 
порубить. Луковицу очистить, 
мелко нашинковать и спассе-
ровать на растительном мас-
ле. Выложить сюда же крапи-
ву, добавить измельченную 
зелень, посолить и тщатель-
но перемешать. Все вместе 
потушить, залить яйца, не-
много обжарить на плите, а 
затем довести до готовности 
в духовке.

БУТЕРБРОДЫ «ЦВЕТОЧКИ» 
1 булка хлеба, 200 г варе-

ной колбасы, 100 г сливочно-
го масла, 2 яйца, 40 г зелено-
го лука, 25 г сметаны, по 75 г 
огурцов, помидоров, сладкого 
стручкового перца, соль по 
вкусу.

Нарезать ломтиками бул-
ку. Затем намазать маслом. 
Сваренные вкрутую яйца 
крупно порубить, добавить 
нарезанный лук. Все посо-
лить и перемешать со сме-
таной. Тонкие кружочки кол-
басы надрезать в нескольких 
местах и положить в горячий 
жир. Кружочки «свернутся 
в цветочек». Охладить их. 
Затем наполнить приготов-
ленной начинкой из яиц и 
положить на ломтики хлеба. 
Украсить нарезанным со-
ломкой свежим или соленым 
огурцом, полукольцами перца 
или дольками помидоров.

В окрестностях села Ма-
рево Новгородской об-
ласти скоро не оста-

нется борщевика. Местные 
жители собирают его и свозят 
к единственной в России ма-
стерской по производству ка-

лейдоскопов. Здесь толстые по-
лые стебли очищают от листьев 
и зонтиков, подсушивают и пре-
вращают в произведения искус-
ства, пишет газета «Метро».

«Идея пришла случайно. 
Как-то вечером мы с другом вы-

гуливали собаку, –  вспоминает 
директор мастерской, художник 
Сергей Яковлев. – Неожиданно 
пес притащил нам старый бор-
щевик. Я покрутил его в руках 
и понял, что передо мной – от-
личный природный материал».

В Марево кинули клич. Вско-
ре весь двор мастерской ока-
зался завален сорняком. «Для 
калейдоскопов подходит про-
шлогодний, уже подсохший ма-
териал. Он легкий, экологичный, 
очень приятный на ощупь. Когда 
я сделал пробную партию, один 
знакомый спросил меня: «Это 
сколько же ты лосиных рогов 
напилил?» «Объясняю, что ка-
лейдоскопы сделаны из ядови-
того сорняка, и никто не верит», 
– рассказал С. Яковлев.

Мастера из Марева увере-
ны, что дефицита материала 
у них не будет. Борщевика в 
Новгородской области много.

Кстати, первый сувенир уже 
получил губернатор Новгород-
ской области Сергей Митин. Он 
тоже не поверил, что калейдо-
скоп сделан из борщевика. При-
шлось вести его в мастерскую и 
показывать заготовки, пишет ИА 
«Великий Новгород.ру».

Новгородцы  придумали, 
что  делать  с  борщевиком

Загранпаспорта с отпечатками пальцев 
станут обязательными в 2015 году

Паспорта с отпечатка-
ми пальцев, возможно, 
станут обязательными 

для россиян с 2015 года. Об 
этом заявил глава Федераль-
ной миграционной служ-
бы Константин Ромода-
новский, сообщает vesti.
ru.

Перейти на новый 
тип паспортов гражда-
нам РФ придётся в том 
случае, если соответ-
ствующий законопро-
ект будет утвержден 
Государственной Ду-
мой. Впрочем, менять 
выданные ранее па-
спорта до истечения 
срока их действия бу-
дет необязательно.

«Буквально недавно пра-
вительством одобрен зако-
нопроект, которым предус-
матривается обязательное 
внесение дополнительной 

биометрической информации в 
электронный носитель в виде 
отпечатков пальцев. Эта нор-
ма будет работать с 1 января 
2015 года. Законопроект будет 

внесён правительством в Госу-
дарственную Думу. Это будет 
обязательное требование для 
наших документов. Это дает 
дополнительную защиту. Мы 
понимаем, что документ уже не 

может никоим образом быть 
передан другому лицу», – ци-
тирует ИТАР-ТАСС коммента-
рий К. Ромодановского.

«Мы двигаемся к единым 
стандартам с Евросою-
зом. Мы выезжаем в США, 
Великобританию, мы все 
сдавали отпечатки паль-
цев, мы должны двигать-
ся единым эшелоном», 
– считает глава ФМС. Усо-
вершенствование между-
народных удостовере-
ний личности, по мнению 
К.Ромодановского, будет 
в перспективе способство-
вать развитию «безвизо-
вого» диалога с шенген-
ской зоной.

К.Ромодановский также 
рассказал, что в разработке 
проекта о выдаче загранпа-
спортов нового образца уча-
ствовали Минкомсвязи, ФСБ, 
ФМС и Гознак.

Американский 
рыбак поймал 

200-летнего 
морского окуня

Двухсотлетний морской 
окунь выловлен в Тихом океа-
не рыбаком из американского 
Сиэтла. В момент клёва окунь 
находился на глубине более 
170 метров. Он превышает 
метр в длину, а вес окуня до-
стигает 17,5 кг, сообщают СМИ.

Прежнего рекордсмена сре-
ди морских окуней вылавли-
вали тоже в Тихом океане. Он 
был длиной 83 см, а его воз-
раст учёные оценили в 175 лет.

Исследователи из универ-
ситета Джонса Хопкинса приш-
ли к выводу, что белые грибы 
способны заменить мясо и 
помочь похудеть, пишет сайт 
7info.ru.

Участниками испытаний 
стали страдающие от ожире-
ния взрослые люди, 88% из 
которых составляли женщины. 
Средний возраст участников – 
48,4 года. 73 из них в течение 
года ежедневно вместо крас-
ного мяса съедали приблизи-
тельно чашку белых грибов, 

Белые грибы
 помогают быстро похудеть

а остальные придерживались 
своей обычной диеты.

Исследователи советуют 
начать с замены в рационе 
красного мяса и его произво-
дных грибами. Такой отказ, как 
выяснилось, приводит к потере 
примерно трёх лишних кило-
граммов. При этом отмечается, 
что остальной рацион участни-
ков экспериментов оставался 
практически неизменным, одна-
ко в течение года они съедали 
в день примерно чашку белых 
грибов вместо красного мяса.
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- Фима! Вы слышали но-
вость? Рабиновича ограбили! 
Вынесли из квартиры все!

- Так он им все и отдал!
- Его раскаленным утюгом 

пытали!
- Шо ви говорите! Так ему 

еще и за свет намотало!
               *     *     *
Я больше темноты не боюсь: 

посмотрел недавно в зеркало и 
понял, что это она меня должна 
бояться.

               *     *     *
- Алло! Это база? Я насчет 

сарая.
- Извините, это ракетная 

база. Вы не туда попали.
- Нет, блин, это вы не туда 

попали!
               *     *     *
На Западе вместо говядины 

народ ел конину. Наш Мин-
здрав проверять, что едят рос-
сияне вместо говядины, не ре-
шается. Но по ним видно, что, 
если там окажется конина, они 
очень обрадуются.

               *     *     *
- Я когда напьюсь, никого не 

боюсь!
- Даже жены?
- Ну, до такой степени я ни-

когда не напивался.
               *     *     *
Шубы дарят не той, которая 

мерзнет, а той, с которой жарко.
               *     *     *
Функции фена в понимании 

женщины:
1. Сушить волосы.
2. Петь в него.
3. Сдувать пыль.
Функции фена в понимании 

мужчин:
1. Сушить выстиранные но-

ски.
2. Пугать кота. 
               *     *     *
Мда… Вот и наступил мо-

мент, когда посуду мыть не 
то чтобы лень, а просто уже 
СТРАШНО!!!

               *     *     *
Дешевая китайская стремян-

ка, купленная на рынке строй-
материалов, научила старого 
деда садиться на шпагат.

               *     *     *
- Уймите свою собаку! Вче-

ра она так выла, что моя дочь 
была вынуждена прекратить 
урок пения!

- Простите, но ваша дочь на-
чала первой.

               *     *     *
- Ты любишь Деда Мороза?
- Я люблю Бабу Жару.
               *     *     *
- Ты чего такая взвинченная? 

Что случилось?
- Подарила мужу на день 

рождения набор рыболовных 
блесен...

- Ну, все правильно. Он у 
тебя уже десять лет каждые 
выходные на рыбалку уезжает. 
Что не так?

- Он его в руках вертел, вер-
тел и спрашивает: «А что это 
такое?».

               *     *     *
Вовочка спрашивает в аптеке:
- У вас есть какое-нибудь 

обезболивающее средство?
- Мальчик, а что у тебя бо-

лит?
- Пока ничего, но папа уже 

ушел на родительское собра-
ние. 

               *     *     *
Кот спрятался под кровать. 

Трехлетний Вовочка зовет 
отца:

- Папа, дай мне швабру.
- Зачем?
- Я котика из-под кровати по-

зову!..

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 3. Фрагмент на кинопленке. 5. Подкидыш ку-
кушки. 10. Макуха. 15. Рукоять флага. 18. Листок у кедра. 19. Дру-
жеская подпорка. 20. Шило на мыло. 21. Нотации от руководителя. 
22. Обувь Деда Мороза. 26. Приправа из моря. 27. Организация 
питательных учреждений. 28. Тарелки в оркестре. 29. Геометриче-
ская форма солнца. 31. Дикий лук с чесночным вкусом. 32. Звено 
гусеницы трактора. 34. И снукер, и пирамида. 36. Нож хирурга. 37. 
Болотный житель, жалующийся на жизнь. 41. Заготовка для котле-
ты по-киевски. 43. Имя Бальзака. 44. И билетная, и зарплатная. 45. 
Визовый отдел. 47. Качество настоящего героя. 48. Еловый лес. 51. 
Насадка на шампур. 52. Надпись на конверте. 53. Стог на голове. 
54. Его ноги кормят. 56. Родительское нравоучение. 58. Дама серд-
ца Дон-Кихота. 62. Первая книга. 66. Богиня искусства. 69. Стрижка 
деревьев. 71. Мрак перед бурей. 73.Бас-труба. 74. Отраженный вы-
стрел. 75. Представление на проволоке. 77. Кинг-Конг. 81. Тарака-
ньи соревнования. 82. Металл для пайки. 83. Кислота для маринада. 
84. Враг хорошего. 85. «Белогривая лошадка». 86. Соль в музыке. 
87. Предъява прокурора. 88. Языческий божок.

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. Пасть вулкана. 2. Шум, воспринимаемый ухом. 
3. Кровать-качалка. 4. Двойной выстрел. 6. Взяток рыбака. 7. Бант на 
галстуке. 8. Газ, рождаемый грозой. 9. Рубаха для стен. 11. Компоновка 
фильма. 12. Медицина со скальпелем.13. Лента, шнур, ремень. 14. Валик 
для теста. 16. Несгораемая птица. 17.Нашатырь. 23. Вожак волчьей стаи. 
24. Богохульный бред. 25. Мужской легкий шарф. 29. Султан на час. 30. 
Косметолог в театре. 32. Начинка для ватрушек. 33. Спаситель Цокоту-
хи. 35. Участник битвы экстрасенсов. 38. Спецназовец с парашютом. 39. 
Черная патока. 40. Канцелярская прищепка. 42. Страна слонов и чая. 46. 
Верх совершенства. 49. «Волшебная палочка» Хоттабыча. 50. Числен-
ность, необходимая для правомочности заседания. 51. И пани, и госпожа.
55. Шлем на стройке. 57. Туземец, съевший Кука. 59. Фасоль по-грузински. 
60. Романтическая подсветка. 61. Кипение страсти. 63. Пляжная игра с 
мячом. 64. Блюдо после супа. 65. Супермодная роба. 67. Единственный 
в своем роде. 68. Товар из-за границы. 70. Мини-зоопарк. 72. Железная 
мыслительная цепочка.76. Блюдо для самых маленьких. 77. Кладовая 
верблюда. 78. Членистоногая закусь к пиву. 79. Прокрустов топчан. 80. 
Немецкое авто. 81. Антипод небылицы.

Американские учёные из Уни-
верситета Колорадо в Денвере 
провели длительное исследова-
ние и пришли к выводу, что при 
лечении сердечной недостаточ-
ности важную роль играет не 
только время госпитализации 
больного, но и другие факторы, 
в том числе время суток, день 
недели и время года, сообщает 
немецкая Frankfurter Rundschau.

Согласно масштабным ис-
следованиям, наибольшее ко-
личество летальных исходов от 
сердечной недостаточности при-
ходится на холодные месяцы, в 
особенности на январь. Помимо 

этого пациенты кардиологии, ко-
торые были госпитализированы 
в этом месяце, в больнице оста-
ются дольше всего. Также иссле-
дования гласят, что по смертель-
ным показателям и длительности 
лечения наихудшее время для 
госпитализации – это пятница, 
вечер с шести до двенадцати.

Автор исследования карди-
олог Дэвид Као провел анализ 
практически миллиона записей 
из больницы, которые непо-
средственно касались госпита-
лизации «сердечников». Анали-
зируемые данные касались всех 
больниц Нью-Йорка и охватили 
период времени 14 лет, сооб-
щает initiative-siberia.ru. Выясни-
лось, что особенно негативными 
для пациентов с нарушениями 
сердечной функции являются 
зимние месяцы. Пик госпитали-
заций приходится на февраль, 
а внутрибольничной смертно-
сти – на январь. Кардиологи 
заявили, что больные, которые 
оказывались в лечебном ста-

ционаре в пятницу, находились 
на больничной койке дольше, 
чем пациенты, поступившие в 
другой день недели. Самый же 
благоприятный день для госпи-
тализации – понедельник.

Любопытно, что обнаружен-
ный эффект всегда проявляет-
ся, несмотря на учет многих со-
путствующих демографических 
и медицинских факторов. Ис-
следователи во время анализа 
учитывали и препараты, которые 
принимали пациенты, и наличие 
у больных других заболеваний, 
и этническую принадлежность, и 
многое другое.

Как считают учёные, подоб-
ное исследование может по-
мочь в оперативности оказания 
помощи при госпитализации 
больных. А врачам и медпер-
соналу быть особо вниматель-
ными во временные периоды, 
которые связаны с повышен-
ным риском возникновения за-
болеваний.

По материалам Интернета.

ЯНВАРИ И ПЯТНИЦЫ ОКАЗАЛИСЬ 
САМЫМИ ОПАСНЫМИ ДЛЯ «СЕРДЕЧНИКОВ»

           ЗдоровьеРоссиянам с долгами 
менее 10 тысяч рублей 

разрешат выезжать 
за границу

Госдума приняла в третьем 
– окончательном – чтении про-
ект закона, который разрешит 
выезд за границу «мелким» 
неплательщикам штрафов и 
алиментов с долгами до 10 ты-
сяч рублей, сообщает ИТАР-
ТАСС.

Как ранее пояснила жур-
налистам одна из авторов 
инициативы Надежда Школ-
кина («Единая Россия»), в 
настоящее время судебный 
пристав-исполнитель вправе 
вынести постановление о вре-
менном ограничении на выезд 
из России в отношении любого 
должника независимо от раз-
мера его задолженности. «С 
принятием законопроекта при-
став сможет ограничить выезд 
только в том случае, если долг 
превысил 10 тысяч рублей», – 
подчеркнула она.

Депутат также выразила 
надежду, что Федеральная 
служба судебных приставов 
не будет затягивать работу по 
автоматизации процесса по-
гашения более крупных дол-
гов непосредственно в аэро-
портах.


